

# Über Hühnerfeld nach Australien

Tennis: Qualifikation für „Amateur Australian Open“ von 16. bis 19. August

**Einmal bei den Australian Open teilnehmen – für einen Hobbytennispieler wird sich dieser Traum niemals erfüllen. Aber: Es gibt eine Alternative, die „Amateur Australian Open“ mit einer Qualifikation in Hühnerfeld.**

**Hühnerfeld.** Seit einigen Jahren findet parallel zu den Australian Open in Melbourne auch ein weltweites Amateurtournament statt, für das sich Tennispieler aus 16 Nationen qualifizieren. Organisiert und finanziert werden diese „Amateur Australian Open“ weltweit von KIA Motors.

## Erste regionale Runde

Die deutsche Qualifikationsrunde für das internationale Turnier läuft bis September unter dem Namen „KIA Mixed Cup“. In diesem Jahr organisiert die Tennisabteilung des DJK Hühnerfeld gemeinsam mit dem Autohandel Rittersbacher die saarländische Vorrunde auf den Plätzen im

Mellinweg in Sulzbach. Vom 16. bis 19. August spielen Amateure, sowohl Frauen als auch Männer, um die Erfüllung eines Traums: Wer die erste Hürde schafft und die Regionalqualifikation gewinnt, kommt eine Runde weiter.

Ende September geht es dann ums Ganze. Nur das Siegerteam der deutschen Finalrunde gewinnt ein Ticket nach Australien und vertritt dort das deutsche Amateurtennis bei der internationalen Endrunde Anfang 2008 in Melbourne. Nach Angaben der DJK Hühnerfeld finden bis September bundesweit 64 Qualifikationsturniere statt. Doppelt so viele wie im vergangenen Jahr. „Die positive Resonanz zeigt, dass sich Engagement nicht nur im Spitzensport, sondern gerade auch für die Ehrenamtlichen im Breitensport lohnt“, betonte KIA-Händler Roman Bock bei der Übergabe eines Sportzubehörpakets an die Tennisabteilung der DJK Hühnerfeld. In dem Pa-

ket sind Polo-Shirts, Base Caps, Tennistaschen, Siegerpokale und die Turnierbälle.

## Bundesfinale in Frankfurt

Der sportliche Wettbewerb wird in mehreren Disziplinen ausgetragen: Herren-Einzel, Damen-Einzel und gemischtes Doppel. Beide Spieler eines Mixed Teams erhalten für ihre Spielleistung Punkte, die schließlich zu einer Teamwertung zusammengefasst werden. Das beste Mixed Team aus dem Raum Sulzbach kommt eine Runde weiter und fährt im September nach Frankfurt, wo unter den 64 Regionalsiegern des KIA Mixed Cup das gesamtdeutsche Siegerteam ermittelt wird. Dieses Team vertritt Anfang 2008 die Bundesrepublik beim internationalen Finale in Melbourne. //

## Im Internet:

[www.djk-huehnerfeld.de](http://www.djk-huehnerfeld.de)  
[www.kaao.de](http://www.kaao.de)